

Antrag Nr. 25-O-22-0013
[AG Umwelt, Klima und Sauberkeit]

Betreff:

Nachhaltige und insb. insektenfreundliche Pflanzenspenden [AG Umwelt, Klima und Sauberkeit]

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

darauf achten, dass die Auswahl der Pflanzen für die Pflanzenspenden zukünftig nach Nachhaltigkeitsaspekten erfolgt und insbesondere insektenfreundliche Pflanzen bevorzugt werden.

Begründung:

Die Stadt Wiesbaden stellt den Ortsverwaltungen mehrmals im Jahr Pflanzenspenden zur Bepflanzung von in der Öffentlichkeit stehenden Pflanzgefäßen bereit. Die Naturfreunde Wiesbaden e.V. haben den Ortsbeirat Schierstein gebeten, sich dafür einzusetzen, dass diese Pflanzenspenden zukünftig nachhaltiger gestaltet werden. Dies greift der Ortsbeirat gerne auf.

Aus Sicht des Ortsbeirates sollten zum Beispiel mehrjährige Stauden oder ganzjährig robuste Arten wie z.B. Thymian bevorzugt werden, um häufige Neupflanzungen zu vermeiden. Bei Frühblühern sollte auf Insektenfreundlichkeit (z.B. bei Stiefmütterchen) geachtet werden. Optimal wäre der Bezug von regionalen Gärtnereien, ohne die Verwendung von torfhaltiger Erde und ohne die Nutzung von Plastikgefäßen.

Wiesbaden, 17.06.2025